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ПРЕЗИДЕНТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

О награждении государственными наградами Российской Федерации

За достигнутые трудовые успехи и многолетнюю добросовестную работу на-

градить

МЕДАЛЬЮ ОРДЕНА «ЗА ЗАСЛУГИ ПЕРЕД ОТЕЧЕСТВОМ»

II СТЕПЕНИ

ГРАЧЕВА Ивана Александровича — главу администрации Мценского района Ор-
ловской области.

Президент Российской Федерации 

Д. МЕДВЕДЕВ.

Москва, Кремль
29 июня 2010 года
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УКАЗ

ПРЕЗИДЕНТА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ

О награждении государственными наградами Российской Федерации

За заслуги в области сельского хозяйства и многолетний добросовестный 

труд присвоить почетное звание

«ЗАСЛУЖЕННЫЙ МЕХАНИЗАТОР 

СЕЛЬСКОГО ХОЗЯЙСТВА РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ»

БОЙКОВУ Владимиру Евгеньевичу — механизатору открытого акционерного об-
щества «Ильичевское», Новодеревеньковский район Орловской области.

Президент Российской Федерации 

Д. МЕДВЕДЕВ.

Москва, Кремль 
29 июня 2010 года 
№811 На выставке было пред-

ставлено 533 проекта на 
тему перспектив разви-

тия всех отраслей экономики. В 
номинации «Агрономия» из се-
ми проектов выс шей оценки бы-
ла удостоена работа Юлии «Рас-
тительные микробные системы 
на службе сельского хозяй-
ства».

В основе проекта— диссерта-
ция молодого ученого, научные 
разработки, результаты прове-
денных Юлией опытов. Проект 
представляет новые перспек-
тивные возможности для сель-
хозтоваропроизводителей: по-
лучение качественной, экологи-
чески безопасной продукции без 
применения  химических удоб-
рений, с минимумом затрат. Ра-
бота  получила высокую оценку 
экспертной комиссии, в составе 
которой были ученые ведущих 
аграрных вузов страны. Ведь 
разработки аспирантки ОрелГАУ 
сегодня особенно актуальны: в 
последнее время много гово-
рится о том, что наша страна  
вполне может стать крупнейшим 
поставщиком экологически бе-
зопасной продукции на мировой 
рынок. Значительный ее объем 
уже производят личные подсоб-
ные хозяйства, фермеры.

— А при внедрении на  круп-
ных предприятиях системы эко-
логического менеджмента воз-
можно массовое производство 
продукции под брендом «Эко», 

— считает Юлия Кузьмичева, — 
и она будет стоить немалых де-
нег. Это к вопросу о нынешних 
низких ценах на продукцию 
сельского хозяйства.

Юлия на протяжении не-
скольких лет работает с перс-
пективными сортами гороха се-
лекции ВНИИ ЗБК.

— Наша задача—  реализо-
вать тот потенциал, который за-
ложен  в сорта селекционера-
ми, — говорит Юлия. — Добить-
ся получения максимального 
урожая без использования «хи-
мии», снизив таким образом 
экологическую нагрузку на ок-
ружающую среду. Разрабаты-
ваются элементы энергосбере-
гающей, экологически безо-

пасной агротехнологии на ос-
нове природных неисчерпае-
мых ресурсов. При обработке 
семян гороха мы используем 
бактерии, которые способст-
вуют азотфиксации (растения 
обходятся без удобрений, по-
вышается урожайность, коли-
чество белка, обеспечивается 
защита от вредителей и болез-
ней). Они становятся само-
достаточными, используют  
прежде труднодоступные фос-
фор, азот, и все это благодаря 
взаимовыгодному «сотрудни-
честву» растений и грибов.

Юлия с детства увлекалась 
биологией, что вполне естест-
венно (ее родители по специаль-
ности учителя биологии), а еще 

— французским языком. Пре-
красную возможность стать спе-
циалистом-агрономом  и  в со-
вершенстве овладеть француз-
ским Юля получила в Орловском 
государственном аграрном уни-
верситете. В течение целого го-
да, будучи студенткой, она обу-
чалась в рей мском университете 
такого же профиля — орловский 
и французский вузы регулярно 
«обмениваются» студентами.

Из Франции   Юлия привезла 
хороший опыт, обучение в Орел-
ГАУ дало ей  отличные знания во 
всех областях агрономии, в том 
числе  научные. И их Юлия Кузь-
мичева намерена применять 
только на родине.

Эти дни она в основном про-

водит на опытных участках Все-
российского НИИ зернобобо-
вых культур, изучая развитие 
своих  любимых сортов гороха 
Спартак, Темп и Фараон. Ви-
деть созревающие стручки го-
роха — крупнозерного, с креп-
кими стеблями и развитыми 
широкими листьями, для нее 
большое удовольствие. Ведь в 
том, что он вырос таким, боль-
шая ее заслуга. Результаты  
этих опытов помогут Юлии 
Кузьмичевой в дальнейшей ра-
боте, «подскажут» новые идеи, 
которыми впоследствии вос-
пользуются сельхозтоваропро-
изводители.

Наталья ЗАРУБИНА.

Фото Андрея САСИНА.

25-летняя аспирантка 

факультета 

агробизнеса 

и экологии ОрелГАУ 

Юлия Кузьмичева 

заняла  первое место 

на X Всероссийской 

выставке научно-

технического 

творчества молодежи, 

состоявшейся в 

Москве, на ВВЦ. 

— Вы себе представить не може-
те, что здесь было до ремонта: 
крыша текла, штукатурка отвалива-
лась кусками, протекали межпанель-
ные швы, постоянно забивалась ка-
нализация, — говорит жительница 
дома М.В. Шлудякова. — Стыдно 
было друзей в гости приглашать. 

Грязь, сырость, неприятный запах…
Глядя на аккуратный оранжевый 

двухэтажный домик, с трудом ве-
ришь словам его жителей. Сейчас 
дом на Высоковольтной можно легко 
спутать с новостройкой.

Заместитель главы администрации 
Ливенского района по вопросам жи-

лищно-коммунального хозяйства Н.С. 
Ефанов рассказал, что район активно 
участвует в федеральных программах 
капитального ремонта многоквартир-
ных домов и переселения граждан из 
ветхого и аварийного жилья.

 В Ливенском районе 138 много-
квартирных жилых домов. За время 
действия программы уже капитально 
отремонтировано 70. В этом году в 
программу капремонта попало 23 
дома в девяти сельских поселениях 
района, где завершаются ремонтные 
работы на сумму в 25,9 млн. рублей.

(Окончание на 7-й стр.)

В ГОРОДАХ И РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

Капремонт: быстро, качественно и красиво
Большинство жильцов дома на улице Высоковольтной 

Крутовского сельского поселения Ливенского района 

прожили в нем с начала постройки — около 30 лет. За 

это время, по их словам, дом не ремонтировался ни 

разу.

В заседании приняли участие члены 
Правительства Российской Федера-

ции, главы субъектов РФ, руководители 
финансово-кредитных организаций, 
крупных животноводческих компаний.

Рассмотрены вопросы модернизации 
отрасли животноводства, кормопроиз-
водства, укрепления образовательной, 
научной базы АПК, а также комплексного 
развития сельских территорий.

Открывая заседание, глава государ-
ства подчеркнул, что животноводство яв-
ляется приоритетным направлением дея-
тельности агропромышленного комплек-
са в обеспечении продовольственной 
безопасности страны.

Д.А. Медведев отметил, что Россия 
должна активнее интегрироваться в ми-
ровой рынок сельхозпродукции. В этой 
связи необходимо значительное увеличе-
ние объемов производства мяса для реа-
лизации за рубежом.

Президент России подчеркнул особую 
значимость формирования долгосрочно-
го прогноза потребления мяса в России. 
Исходя из этих расчетов, должна реали-
зовываться стратегия развития животно-
водства в РФ.

С докладом о состоянии растение-
водства и животноводства в России вы-
ступила министр сельского хозяйства РФ 
Е.Б. Скрынник.

С докладом по вопросу ускоренного 
развития мясного животноводства как 
приоритетного направления в обеспече-
нии продовольственной безопасности 
России выступил губернатор Орловской 
области, руководитель рабочей группы 
по подготовке заседания президиума Гос-
совета РФ А.П. Козлов.

Глава региона подчеркнул, что эффек-
тивность функционирования животновод-
ческого комплекса напрямую зависит 
от степени участия региональных властей 
и их практической заинтересованности 
в развитии отрасли.

В частности, губернатор подчеркнул 
необходимость тесного взаимодействия 
органов власти всех уровней с работаю-
щими в сфере животноводства лизинго-
выми компаниями, банками и, прежде 
всего, Россельхозбанком.

Особое место в докладе А.П. Козлов 
уделил состоянию отрасли животноводс-
тва на примере Орловской области.

Глава региона отметил, что область не 
испытывает трудностей с наличием и за-
готовкой кормов. Кормовая база увеличе-
на с расчетом на рост поголовья скота. 
Знаменским СГЦ, компаниями «Орел-

сельпром», «Р.О.С. Люксстрой» реализу-
ются крупные инвестиционные проекты.

Глава региона обратился к Президенту 
РФ Д.А. Медведеву с предложением при-
влечь дополнительные финансовые ре-
сурсы в дальнейшее укрепление потенци-
ала Знаменского СГЦ.

«С выходом генетического центра 
на полную мощность товарные хозяйства 
страны смогут выращивать на забой 12 
миллионов голов свиней в год, или около 
миллиона тонн свинины в убойном ве-
се», — сказал А.П. Козлов.

Губернатор остановился также на воп-
росах применения передовых технологий 
в АПК, применяемых на Орловщине, за-
дачах по дальнейшему увеличению про-
изводства зерна в регионе.

Особо значимым для поступательного 
развития сельского хозяйства губернатор 
назвал тесное взаимодействие хозяйс-
твующих субъектов в АПК с аграрной на-
укой.

«Целесообразно развивать и макси-
мально использовать научный потенциал 
Инновационного исследовательского 
центра Орловского государственного аг-
рарного университета, исследований уче-
ных Российского аграрного университета 
им. К.А. Тимирязева, а также Омского, Ку-
банского аграрных университетов», — 
подчеркнул А.П. Козлов.

Глава региона отметил, что руководст-
вом страны определен путь масштабной 
модернизации производства продоволь-
ствия с применением ресурсосберегаю-
щих технологий, экологизации аграрного 
сектора с использованием всего потен-
циала селекционно-генетических иссле-
дований, обеспечением устойчивого раз-
вития сельских территорий.

Президент России Д.А. Медведев под-
держал предложение рабочей группы раз-
работать стратегию развития мясного жи-
вотноводства на период до 2020 года. При 
этом глава государства обратил особое 
внимание на необходимость реконструк-
ции и модернизации откормочных комп-
лексов, предприятий по убою и переработ-
ке скота и птицы, объектов инфраструкту-
ры и логистического обеспечения, пред-
приятий утилизации биологически опас-
ных отходов производства на базе передо-
вых отечественных и зарубежных ресурсо- 
и природосберегающих технологий.

Пресс-служба губернатора.

Подробности от нашего корреспондента 

читайте в следующем номере газеты.

Заседание 

президиума Госсовета РФ

Вчера в городе Алексеевка Белгородской области 

под председательством Президента Российской Федерации 

Д.А. Медведева состоялось заседание президиума 

Государственного совета РФ по вопросам продовольственной 

безопасности России.

Экопроект Юлии Кузьмичёвой
НАУКА — ПРОИЗВОДСТВУ

Характеризуя ситуацию 
в целом, заместитель 

председателя правитель-
ства Орловской области, 
руководитель финансово-
экономического блока 
Ю.Н. Парахин высказал 
сдержанный оптимизм — 
ведь кризисные тенденции 
2009 года пока до конца не 
преодолены.  В подтверж-
дение своих слов Юрий 
Николаевич привёл такие 
данные. На развитие эко-
номики и  социальной 
сферы области за минув-
шие четыре месяца за счёт 
всех источников финанси-
рования было использова-
но 3,7 млрд. рублей инве-
стиций в основной капи-
тал, что к соответствую-
щему периоду 2009 года 
составляет 91,9% в сопос-
тавимых ценах. 

Пусть и не столь устра-
шающий, но провал. Одна-

к о  з д е с ь  н е о б х о д и м о 
учесть один важный мо-
мент, на который обратил 
внимание Ю.Н. Парахин: с 
марта  наблюдается рост 
инвестиционной активно-
сти по сравнению с янва-
рем-февралем текущего 
года. Сравните: индексы 
физического объёма инве-
стиций в январе составили  
59%, в январе-феврале — 
71%, в январе-марте — 
82% к уровню 2009 года. 

Тенденция очевидная, 
и она не может не радо-
вать. Ведь именно инвес-
тиционные ресурсы опре-
деляют перспективы раз-
вития экономики, её инно-
вационную направлен-
ность. А значит, и конку-
рентоспособность про-
дукции. По информации 
Ю.Н. Парахина, реализа-
ция значимых инвестици-
онных проектов на терри-

тории Орловской области 
должна обеспечить в ны-
нешнем году создание не 
менее 1700 новых рабочих 
мест и гарантирует по-
ступление более 900 млн. 
рублей налоговых плате-
жей в муниципальные и 
региональный бюджеты. 
За счёт всех источников 
финансирования будет 
освоен 21 млрд. рублей 
инвестиций в основной 
капитал,  что составит 
105,5% к уровню 2009 года 
(19,9 млрд.  рублей) в 
действующих ценах. 

Понятно, чтобы планы 
не остались на бумаге, 
очень многое предстоит 
сделать. И одно из основ-
ных направлений этой 
многогранной работы — 
всемерное повышение ин-
вестиционной привлека-
тельности муниципальных 
образований нашего реги-
она. Сегодня правительст-
вом области совместно с 
ними готовятся инвести-
ционные паспорта, базы 
данных земельных участ-
ков, свободных производс-

твенных площадей, перс-
пективных с точки зрения 
развития территорий, ин-
вестиционных бизнес-
идей.

Да, это очень объёмная 
кропотливая бумажная ра-
бота, но она, как отметил 
руководитель финансово-
экономического блока, уже 
приносит свои плоды.

В качестве примера 
перспективного проекта 
для привлечения инвести-
ций Ю.Н. Парахин привел 
и н д у с т р и а л ь н ы й  п а р к 
«Орёл» ОАО «Северсталь-
метиз» общей площадью 
600 тыс. квадратных мет-
ров.  Все его объекты под-
ключены к энергоресур-
сам, имеется возможность 
использовать услуги цело-
го ряда сервисных компа-
ний.

— Для поступательного 
развития территорий ана-
логичные  проекты должно 
иметь каждое муниципаль-
ное образование, — счита-
ет Ю.Н. Парахин.

(Окончание на 2-й стр.)

АКТУАЛЬНО

На недавнем совещании у губернатора 

области были подведены итоги работы 

экономики региона за январь-апрель 

этого года. 

Индикатор состояния экономики региона
СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ

Выбраны лучшие 
по профессии

Орловские шахматисты 
поедут в Сербию

8-я стр.

8-я стр.

2-я стр.

СПОРТ

НОВОСТИ КУЛЬТУРЫ

НОВОСТИ. СОБЫТИЯ. ФАКТЫ

3—6-я стр.

Все программы ТВ 
на неделю

Юбилей 
Покровского района

7-я стр.

В ГОРОДАХ И РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

В традициях русской 
живописной школы
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ВЕРХОВНЫЙ СУД СТАЛ 
НА СТОРОНУ ДОЛЬЩИКОВ
Не секрет, проблем у граждан, 

покупающих жилье на стадии 

строительства, очень много. Дольщики 

прощают коммерсантам практически 

всё — в том числе и нарушение сроков 

строительства дома. Главное, чтобы не 

вышло так, что деньги взяли, а квартиру 

не построили.

Однако люди хотят цивилизованного 
квартирного рынка, когда платишь деньги и 
получаешь названное в договоре жильё и в 
срок. С ними полностью солидарен и 
Верховный суд, разобравший типичное 
квартирное дело, чтобы показать коллегам, как 
разрешать подобные тяжбы.

Жительница Майкопа обратилась в суд с 
иском к одному из ООО. Эта фирма заключила 
с гражданкой договор о том, что построит ей и 
её ребенку квартиру. Деньги женщина 
заплатила все и в срок. Договор с 
коммерсантами у неё был на руках, и в нём 
была обозначена дата — год, месяц и число, 
когда ООО не просто отдаст гражданке ключи 
от новенькой квартиры, но и передаст жильё в 
её полную собственность. 

Время шло, прошла и названная в договоре 
дата, но в собственность женщине ничего не 
передали. Пришлось гражданке идти в суд и 
требовать вернуть деньги за невыполненные 
работы и неустойку — не переданную вовремя 
квартиру. Суды затянулись.

Спустя три года в Майкопском городском 
суде требования дольщицы к фирме все-таки 
удовлетворили. Но далеко не все. В главном — 
взыскать с ООО пени за просрочку договора, 

из-за которой ожидание квартиры растянулось 
на годы — ей отказали.

Верховный суд Адыгеи сказал, что его 
нижестоящие коллеги всё решили правильно. 
Но Верховный суд России с этим не 
согласился и объяснил почему. Эти 
разъяснения наверняка будут интересны очень 
многим, кто столкнулся с аналогичными 
нарушениями. 

Главный закон, которым руководствовался 
суд, разрешая дело, это Закон «О защите прав 
потребителей». В нём сказано, что в случае 
нарушения установленных сроков выполнения 
работ исполнитель уплачивает потребителю за 
каждый день (или час, если время записано в 
часах) просрочки неустойку в размере 3% 
цены выполнения работы. Местные суды, 
отказывая женщине, написали, что вины ООО в 
несвоевременном окончании строительства 
нет. На это Верховный суд возразил, что 
«согласно п. 6 ст. 28 Закона «О защите прав 
потребителей» требования потребителя не 
подлежат удовлетворению, если исполнитель 
докажет, что нарушение сроков исполнения 
работ произошло вследствие непреодолимой 
силы или по вине потребителя». И это 
исчерпывающий перечень. Других причин 
уклониться от ответственности по закону нет.

Кроме этого по ст. 401 Гражданского 
кодекса лицо, не исполнившее или 
ненадлежащим образом исполнившее 
обязательство при «осуществлении 
предпринимательской деятельности», несёт 
ответственность. Исключение — если это 
самое лицо сможет в суде доказать, что 
выполнить обещанное помешала все та же 
«непреодолимая сила» (ураган, землетрясение 
и проч.). При этом Верховный суд особо 

подчеркнул, что нарушение обязанностей 
контрагентами фирмы застройщика, 
отсутствие в наличии на рынке нужных для 
строительства товаров и материальные 
проблемы самого ООО «непреодолимыми» 
обстоятельствами не считаются. 

Еще Верховный суд  особо выделил то, что в 
соответствии с п. 6 ст. 31 Закона «О защите 
прав потребителей» суд должен взыскать с 
изготовителя (исполнителя, продавца, 
импортёра) за несоблюдение в добровольном 
порядке требований потребителя солидный 
штраф — 50% от суммы, которую суд присудил 
потребителю. И этого местные суды не 
сделали, хотя фирма добровольно идти 
навстречу женщине не хотела. Главный суд 
страны специально повторил:  присуждать 
штраф за нежелание добровольно решить 
вопрос — это не право, а обязанность суда. 

В итоге Верховный суд отменил все 
решения трёх местных судебных инстанций и 
велел перерешать дело жительницы Майкопа 
по новой, с учётом того, что он сказал.

ЗАСУХА, ХЛЕБ, ЦЕНЫ
От сильной засухи в этом году может 

пострадать урожай. По данным 

Минсельхоза, уже сейчас можно 

констатировать гибель около 9 млн. га 

посевов (порядка 30% урожая).

Однако это не должно отразиться на цене 
на хлеб. Власти считают, что запасов зерна, 
сделанных в предыдущие годы, достаточно, 
чтобы снять напряжение. Как заявил вице-
премьер Виктор Зубков, «России своего хлеба 
хватит». «В последние годы у нас были 
хорошие урожаи зерновых, поэтому появилась 
возможность создать большие запасы — 
сейчас они составляют 24 миллиона тонн. Из 

этого фонда мы можем помочь тем, кто 
«погорел», — пояснил он. 

— Конечно, мы не оставим крестьян в беде, 
— заявил Зубков, — но в будущем 
сельхозпроизводители должны осознать 
необходимость страхования урожая. 

По прогнозам экспертов, засуха сильно 
помешает российским земледельцам — они 
соберут порядка 85 млн. тонн зерна, что на 15 
— 20 млн. тонн меньше, чем в прошлые годы. 

По материалам информагентств.

КРЕПЁЖ 
ДЛЯ ОЛИМПИАДЫ
Компания «Северсталь-метиз» начала 

поставки высокопрочного крепежа для 

изготовления металлоконструкций, 

необходимых для олимпийских объектов 

в Сочи.

При получении этого заказа компании 
пришлось выдержать серьезную конкуренцию с 
другими производителями. «Использование 
нашей продукции при строительстве 
олимпийских объектов — это повышенные 
требования к её качеству, а также выполнению 
сроков поставок, — отметил генеральный 
директор ОАО «Северсталь-метиз» Олег Ветер. 
— Мы имеем для этого всё необходимое».

Поставки крепежа, который производится 
на Орловском заводе ОАО «Северсталь-
метиз», на строительство олимпийских 
объектов начались в мае, когда строители 
приступили к сборке металлоконструкций. На 
сегодняшний день направлено 250 тонн 
мостового крепежа. Всего же этот заказ 
предполагает поставку продукции в объёме 
порядка 400 тонн.

Соб. инф.

НОВОСТИ. СОБЫТИЯ. ФАКТЫ

НОЧЬ ПРОШЛА СПОКОЙНО
В ночь с 11 на 12 июля орловские 

милиционеры перешли на усиленный вариант 

несения службы. Благодаря этому 

солнцекараул прошел без серьезных 

происшествий.

 На службу помимо основного состава дополнительно 
заступило более тысячи сотрудников милиции. Наряды и 
патрули следили за порядком в местах скопления людей и 
около объектов, которые могут пострадать от вандалов.

В эту ночь 108 жителей областного центра было привлечено 
к административной ответственности за распитие спиртных 
напитков в общественных местах. Восемь орловчан, не 
рассчитавших силы, встретили утро в медвытрезвителе. На 
трех человек были составлены протоколы за мелкое хулиган-
ство.

В 909-м квартале города Орла «жертвами» хулиганских про-
делок стали два автомобиля «Ока»: утром хозяева обнаружили 
их перевернутыми набок.  

По словам стражей правопорядка, традиция солнцекараула 
становится все менее популярной. Милиционеры надеются, 
что в ближайшие годы про него просто забудут, ведь, кроме 
вреда, он ничего не приносит.

ОТДАЙ ДОЛГИ 
И ВЫЕЗЖАЙ

За первые шесть месяцев 2010 года судебные 

приставы-исполнители УФССП России 

по Орловской области ограничили выезд 

за пределы страны 1676 должникам. 

Это в четыре раза больше, чем за аналогичный период 
прошлого года. В общей сложности они задолжали 833 млн. 
735 тыс. рублей. Из них 837 человек имели задолженность в 
сумме 491 млн. 074 тыс. рублей перед кредитными организа-
циями, 152 должникам был ограничен выезд ввиду задолжен-
ности по алиментам в сумме 17 млн. 300 тыс. рублей.

О намеченной поездке за пределы страны должникам стоит 
позаботиться заранее, погасив долги. Процедура отмены 
ограничения на выезд после оплаты долга занимает более 
двух недель — пока соответствующее постановление судеб-
ного пристава-исполнителя не поступит в Пограничную 
службу ФСБ России.

Любой гражданин может получить информацию о сущест-
вующей у него задолженности по судебному решению в 
районных отделах судебных приставов по месту жительства.

ВЫБРАНЫ ЛУЧШИЕ 
ПО ПРОФЕССИИ

На днях были подведены итоги конкурса 

«Лучший по профессии» среди сотрудников 

районных судов Орловской области 

и награждены его победители.

Участники соревновались за статус лучшего работника в 
пяти номинациях. Жюри тщательно изучило профессиональ-
ные достижения каждого конкурсанта, проанализировало 
деятельность за год.

Председатель Орловского областного суда В.Н. Волков 
вручил победителям дипломы и денежные премии. 

 Лучшими по профессии признали помощника судьи 
Дмитровского районного суда Н.А. Раковскую, администрато-
ра Хотынецкого районного суда И.Н. Телкова, начальника 
отдела по обеспечению судопроизводства Ливенского 
районного суда Н.А. Иванову, секретаря судебного заседания 
Ливенского районного суда Е.В. Аверкиеву и секретаря суда 
Заводского районного суда города Орла  Е.М. Масленникову.

ТЕЛЕФОН ДОВЕРИЯ 
АРБИТРАЖНОГО СУДА

В целях реализации антикоррупционной 

политики, взаимодействия с населением, 

оперативного принятия мер по 

предупреждению коррупционных проявлений, 

создания условий для выявления фактов уже 

состоявшихся коррупционных 

правонарушений с 19 июля в арбитражном 

суде Орловской области начинает работать 

телефон доверия.

Прием заявлений граждан и организаций будет осущест-
вляться по телефону (4862) 43-47-50 с 9.00 до 13.00 и с 13.45 
до 18.00 с понедельника по четверг, до 16.45 в пятницу, с 18.00 
до 9.00 следующего дня, в выходные и праздничные дни — в 
режиме автоответчика.

Сообщения, поступающие по телефону доверия, подлежат 
обязательной регистрации в течение трех дней с момента 
поступления и вносятся в журнал регистрации обращений 
граждан и организаций по фактам коррупционной направлен-
ности.

ГЛАВНОЕ — 
НЕ ПОБЕДА, А ОБЩЕНИЕ
В минувшие выходные в Орле прошли 

соревнования по спортивному 

ориентированию «Приз памяти друзей».

Организаторы соревнований поставили перед собой 
задачу собрать спортсменов разных поколений, выявить 
лучших, а главное — пообщаться и почтить память тех, кто 
стоял у истоков этого вида спорта на Орловщине.  После 
ориентирования — отдых в палаточном лагере, купание и 
разбор дистанции по карте. А через несколько часов — новые 
старты — лабиринт и эстафета. По итогам состязаний в 
классике не было равных 
Л. Ларичкиной и В. Ерохину, в эстафете лучшими стали 
Д. Амельчинкова и Ю. Савина, в лабиринте победителями 
стали С. Симакова и В. Данилов. 

В это же время в Нижегородской области прошли традици-
онные соревнования по спортивному ориентированию «Волж-
ские просторы». В этом году они собрали более тысячи 
участников. Спортсменов ждали жаркая погода, отличная 
местность с сосновым лесом, чистое озеро. Отправилась 
насладиться всем этим и орловская команда ориентировщи-
ков. Успешно выступила на этих соревнованиях А. Лившиц, 
занявшая второе место среди женщин. 

 Информагентство «Орловской правды».

Полную версию новостей читайте на сайте газеты 

«Орловская правда» www.orp.orel.ru
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Нельзя не сказать и о знаковом 
событии, которое должно обес-

печить дополнительный приток ин-
вестиций в область, — 450-летии го-
рода Орла. Напомним, что перечень 
основных мероприятий, связанных с 
подготовкой и проведением празд-
нования юбилейной даты в истории 
Орла в настоящее время включает 
93 мероприятия на общую сумму 
почти 29 млрд. рублей, в том числе 
19 млрд. рублей за счёт средств фе-
дерального бюджета. Это небыва-
лые  инвестиционные потоки. 

Большие надежды по привлече-
нию инвестиций возлагаются, конеч-
но же, на Орловский экономический 
форум, который в этом году пройдёт 
1 октября. Распоряжением прави-
тельства области уже утверждён ор-
ганизационный комитет по подго-
товке и проведению форума. 

Складывающаяся экономическая 
ситуация, считает Юрий Николаевич, 
диктует необходимость сделать 
стержневой идеей предстоящего 
форума дискуссию о стратегических 
приоритетах развития экономики 
Орловщины. 

В развитие основной дискуссии 
предполагается организовать рабо-
ту круглых столов по следующим на-
правлениям:

 проведение очередного выезд-
ного заседания оргкомитета по под-
готовке к празднованию 450-летия 
города Орла под председательством 
министра регионального развития 
В.Ф. Басаргина;

 приоритеты развития внеш  -

неэкономической деятельности Ор-
ловской области;

 стратегия и перспективы раз-
вития муниципальных образований 
Орловской области;  

 государственно-частное парт-
нёрство как инструмент привлечения 
инвестиций.

Кроме того, в рамках форума 
предлагается организовать экспози-
ции по тематике рассматриваемых 
на пленарном заседании и круглых 
столах форума вопросов в формате 
традиционной выставки. 

Разумеется, на очередном орлов-
ском экономическом форуме будут 
представлены перспективные биз-
нес-проекты. 

И всё же... Несмотря на проводи-
мую работу, зачастую сегодня «мы 
все же проигрываем конкурентную 
борьбу на рынке привлечения инве-
стиций», считает Ю.Н. Парахин. В 
первую  очередь, из-за недостатка 
предложений проработанных перс-
пективных бизнес-проектов. Как не 
устаёт повторять губернатор обла-
сти А.П. Козлов, имеют смысл и важ-
ны лишь те, что из соглашений и про-
токолов о намерениях воплотились в 
конкретные дела — в освоение перс-
пективной, конкурентоспособной 
продукции, в строительство новых 
предприятий, а то и создание в на-
шем регионе новых наукоёмких от-
раслей промышленного и сельскохо-
зяйственного производства.  

С такими прорывными бизнес-
проектами пока не густо. 

А среди наиболее масштабных и 
долгосрочных инвестиционных про-
грамм, реализуемых сегодня на тер-

ритории Орловской области, можно 
выделить, например, проекты с учас-
тием иностранного капитала: расши-
рение производственных мощностей 
предприятия по производству торго-
вого холодильного оборудования — 
«Фригогласс Евразия», а также  даль-
нейшее увеличение объёмов произ-
водства и номенклатуры продукции 
на «Велоре».

Да, кризисные явления «зацепи-
ли» тот же «Велор». Так, выступая не 
недавнем заседании консультатив-
ного совета по работе с участниками 
внешнеэкономических, международ-
ных и межрегиональных связей, фи-
нансовый директор этого акционер-
ного общества И.А. Ашихмин сооб-
щил о заметном уменьшении объё-
мов инвестиционных вложений в ны-
нешнем году — они составят поряд-
ка 130 миллионов рублей. Но, воз-
можно, уже со следующего года на-
чнётся инвестиционное оживление. 
В частности, планируется запуск ли-
нии по производству керамического 
гранита.

Хочется надеяться, что масштаб-
ные, перспективные проекты всё-та-
ки будут. Как говорит Ю.Н. Парахин, 
«стратегические инвесторы ещё 
только присматриваются к нашему 
региону». Но, уверен Юрий Николае-
вич, открытость и добросовестность 
действующего правительства Ор-
ловской области в отношении с биз-
несом, хорошо проработанное ин-
вестиционное законодательство 
обеспечат их правильный выбор, и 
«они придут именно к нам, в наш ре-
гион».

С. НИКОЛАЕВ. 

АКТУАЛЬНО

Индикатор состояния 
экономики региона

«С-500 — это система, которая бу-
дет решать задачи противоракетной 
обороны в Вооруженных силах Рос-
сии», — заявил главком ВВС России 
на заседании координационного ко-
митета ПВО СНГ. По его словам, си-
стемы нового поколения С-500 на-
чнут поступать в российские войска 
до 2020 года, передает «Интерфакс».

«Мы до 2020 года закупим очень 
значительное количество С-400. Речь 
идет не о пяти зенитно-ракетных пол-
ках, оснащенных этой системой, а о 
значительно большем количестве. 
Речь также идет о зенитно-ракетных 
системах С-500», — цитирует Зелина 
РИА «Новости». При этом, как отме-
тил главком, две системы С-400 до 
конца года поставят на Дальний Вос-
ток.

Кроме того, возможность закуп-
ки у России комплексов С-400 рас-
сматривает и Белоруссия. «Мы рас-
сматриваем разные варианты ос-
нащения белорусских ВВС и ПВО 
различными средствами обороны, 
в том числе и С-400. Вопрос  прора-
батывается — это вопрос не одного 
дня», — сообщил командующий 
ВВС и ПВО Белоруссии генерал-
майор Игорь Азаренок.

В свою очередь, российский 
главком заявил о готовности Моск-
вы в случае необходимости поста-
вить такие ЗРК Минс ку. «Поскольку 
у нас единая система ПВО, то, если 
Белоруссия будет закупать этот 
комплекс, естественно, мы его им 
поставим», — сказал Зелин.

Главком также рассказал о том, 
что в 2015—2016 годах российские 
ВВС закупят более 60 истребителей 
пятого поколения. «Мы в 2013 году 
должны получить предварительное 
заключение, которое позволит нам 
начать закупку самолета пятого по-
коления. С 2015—2016 годов он на-
чнет поступать в ВВС. Предвари-
тельно это будет более 60 летатель-
ных аппаратов», — сказал Зелин.

Среди других важных тем засе-
дания координационного комитета 
ПВО СНГ — обеспечение коллек-
тивной безопасности СНГ, для чего 
создаются региональные системы 
ПВО в Восточноевропей ском, Кав-
казском и Центральноазиат ском 
регионах, отмечает ИТАР-ТАСС. 

РОССИЯ СЕГОДНЯ

«АВТОВАЗ» ВПЕРВЫЕ 

ВЫШЕЛ НА ПРИБЫЛЬ
Во втором квартале 2010 года крупнейший российский 

производитель легковых автомобилей заработал один миллиард 

рублей против убытка в 2,5 миллиарда рублей в первом 

квартале. Таким образом, автогигант впервые вышел на 

прибыль.

«Сейчас вы впервые вышли на 
прибыль — один миллиард, уже за-
метная сумма даже для такого круп-
ного предприятия», — сказал  пре-
мьер-министр России Владимир Пу-
тин на встрече с президентом «Авто-
ВАЗа» Игорем Комаровым.

В свою очередь Комаров отметил, 
что помощь правительства, которая 
была оказана «АвтоВАЗу», а также 
программа, которая была разрабо-
тана вместе с акционерами и прави-
тельством, уже принесли свои пози-
тивные плоды.

«Мы вышли на положительные ре-
зультаты и увеличили продажи в ос-
новном благодаря программе утили-
зации. Объем продаж увеличился во 
втором квартале в два раза по срав-
нению с первым кварталом», — цити-
рует Комарова РИА «Новости». По 
его словам, после первого этапа про-
граммы утилизации, который закон-
чился в конце июня, были выданы все 
200 тысяч заявок. Из них 161 тысяча 
машин пришлась на автомобили 
Lada.

Вместе с тем В. Путин предосте-
рег «АвтоВАЗ» от ставки на прави-
тельственную программу утилиза-
ции и заявил, что предприятие долж-
но стремиться к скорейшей модер-
низации. 

В конце 2011 года «АвтоВАЗ» пла-
нирует запустить производство но-

вой бюджетной модели. «Это разра-
ботка, которая сделана силами «Ав-
тоВАЗа» на базе автомобиля «Кали-
на» при участии французских спе-
циалистов», — пояснил президент 
автоконцерна.

В то же время глава автогиганта 
заявил о том, что помимо модерни-
зации производственных процессов 
важно прежде всего «отношение лю-
дей к своей работе и труду». В этой 
связи Комаров отметил важность со-
трудничества с французским альян-
сом Renault-Nissan. «До 500 человек 
у нас в этом году пройдут обучение 
на заводах Renault и пройдут специ-
альную подготовку к будущим про-
фессиям и производству будущих 
моделей», — подчеркнул глава рос-
сийского концерна.

C-500 СТАНЕТ 

ОСНОВОЙ РОССИЙСКОЙ ПРО
Новейшая зенитная ракетная система С-500, разрабатываемая 

в России, станет основой российской ПРО. Об этом заявил глава 

Военно-воздушных сил России генерал-полковник Александр 

Зелин.

Подготовил Виктор ЧАРПО.
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(Окончание. Начало на 1-й стр.)
— Средства, выделенные Фондом со-

действия реформированию ЖКХ, нами 
были освоены до 1 июля, — говорит Н.С. 
Ефанов. — Такова была первичная дого-
воренность для желающих получить до-
полнительные средства по программе ка-
питального ремонта многоквартирных до-
мов. Мы надеемся на продолжение этой 
программы. У нас еще около 40 жилых до-
мов, требующих ремонта.

Николай Семенович рассказал, что в 
этом году район не участвует в программе 
переселения из ветхого и аварийного жи-
лья. На данный момент нет домов, при-
знанных в должном порядке аварийными. 
Однако Н.С. Ефанов говорит о том, что в 
планах администрации расселить еще 
один дом. За время действия программы 
в Ливенском районе было расселено три 
аварийных дома.

Дом на Высоковольтной улице обслу-
живает управляющая компания ООО 
«Жилком». По словам заместителя главы, 
она наиболее стабильно работает на мес-
тном рынке жилищно-коммунальных ус-

луг. Всего в районе три управляющие ком-
пании и пять ТСЖ, которые также делеги-
ровали часть полномочий ООО «Жилком».

Новая управляющая компания была со-
здана в 2009 году на базе бывшего МУЖ-
КП. Сейчас она обслуживает 92 много-
квартирных жилых дома в районе. При ре-
организации управляющая компания су-
мела сохранить в штате основных специа-
листов: маляров, каменщиков, электри-
ков и т. д. Теперь ООО «Жилком» может не 
искать подрядные организации для ре-
монта своих домов, а делать его собст-
венными силами. И у нее это получается.

Из 23 домов, которые в этом году попа-
ли в программу капитального ремонта, 17 
находятся на обслуживании и ремонтиру-
ются ООО «Жилком».

Жители дома на Высоковольтной рас-
сказали, что очень довольны тем, как ве-
дется ремонт в их доме. Управляющая 
компания прислушивается к мнению лю-
дей и быстро устраняет все замеченные 
ими недостатки.

— Мы даже цвет дома сами выбирали, 
— с гордостью рассказывает М.В. Шлудя-

кова, — по-моему, очень симпатично по-
лучилось.

Еще одна жительница дома на Высоко-
вольтной Наталья Горошилова рассказа-
ла, что ремонт для жителей дома обошел-
ся недорого, всего в одну тысячу триста 
рублей. Кстати, сдали их все: и собствен-
ники жилья, и проживающие в муници-
пальных квартирах, хотя по закону не обя-
заны были этого делать. Но так решили 
сами люди, чтобы никому не обидно бы-
ло.

— Через три-четыре дня мы планиру-
ем сдать этот дом, — говорит главный ин-
женер ООО «Жилком» С.А. Барыбин. — 
Здесь мы полностью сменили кровлю, за-
делали межпанельные швы, привели в 
порядок фасад, заменили окна в подъез-
дах на пластиковые, а также все инженер-
ные сети и электропроводку, установили 
общедомовые приборы учета на воду, 
электричество и тепло. Кроме того, уста-
новили новые двери в подъездах и тамбу-
рах. Всего ремонт дома обошелся в один 
миллион 250 тысяч рублей.

Юлия КОРОЛЁВА.

Капремонт: быстро, 
качественно и красиво

В ГОРОДАХ И РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

Кромской район

ИГРЫ, ШУТКИ, ПЕСНИ...
Сегодня на площадке возле районного Дома культуры 

пройдет детский праздник «Игры, шутки, песни соберут 

всех вместе». 

Организовано мероприятие отделом культуры 
администрации района, а проводить его будут сотрудники ДК. 
Местную детвору ждет яркая насыщенная программа: игры 
на батутах, конкурсы и викторины, беспроигрышная лотерея,  
а также песни, музыка и танцы. 

Вести мероприятие будут сказочные персонажи.
Соб. инф.

Троснянский район

ЛЕТО ЗВОНКОЕ, 

БУДЬ СО МНОЙ!
В Троснянской, Октябрьской, Никольской, 

Муравльской, Ломовецкой, Воронецкой школах района  

скоро закончится вторая смена лагерей с дневным 

пребыванием учащихся. За весь период работы летних 

лагерей поправят здоровье и отдохнут 556 школьников.

Двадцать детей из Ломовецкой, Старо-Турьянской, 
Октябрьской, Муравльской, Троснянской школ в рамках летней 
оздоровительной кампании отправлены на двенадцатидневные 
профильные смены в лагеря Орловской области. Районным 
бюджетом выделено более 50 тыс. рублей, что составило 
половину стоимости путёвок.

Из средств бюджета профинансирована летняя кампания 
отдыха детей на сумму свыше 628 тыс. рублей.

ЕСТЬ РАБОТА 

ДЛЯ ПОДРОСТКОВ
В районе уделяется большое внимание развитию 

кадрового потенциала, трудовой адаптации подростков 

и молодёжи.

 Этим летом при содействии районных отделов образования 
и занятости населения в школах района созданы рабочие 
места для трудоустройства 60 учащихся. Из средств 
федерального бюджета выделена 51 тыс. рублей на оплату 
труда. Каждому ребёнку будет перечислено 850 рублей на 
личный счёт в отделение Сберегательного банка России.

 Соб. инф.

Малоархангельский район

С СЕНОМ ЗАКОНЧИЛИ, 

НА ОЧЕРЕДИ — ЗЕРНОВЫЕ
Полностью завершили уборку трав на сено в филиале 

№ 8 «Александровский». Всего заготовлено около 800 

тонн тюкованного сена.

На косовице трав в валки отличились механизаторы 
Александр Баринов, Владимир Новиков и Владимир Родичкин. 
Производительно работали на ворошении сена Виктор Камин 
и Александр Михалков. Подбор трав с одновременным 
тюкованием вели механизаторы Виктор Баринов и Анатолий 
Демьянов.

Ударно трудились на перевозке тюкованного сена с поля к 
фермам водители «КамАЗов» Виктор Мозжухин и Виктор 
Курапов. Грузили и укладывали в скирды механизаторы 
Александр Комраков и Геннадий Хамылов.

Краснозоренский район

ДЛЯ ЗДОРОВЬЯ ДЕТЕЙ
На днях после капитального ремонта открыто детское 

отделение Центральной районной больницы.

Как рассказала заместитель главы администрации района 
Н.А. Касьянова, на ремонт из районного бюджета было 
выделено около миллиона рублей. На эти средства проведена 
внутренняя отделка помещения, заменена система отопления 
и канализации, настелены новые полы, поставлены новые 
двери. После ремонта детское отделение стало 
соответствовать требованиям санитарных норм и правил, 
предъявляемым к лечебному учреждению. 

Ремонт продолжался около полугода. Все это время 
маленьких пациентов госпитализировали в терапевтическое 
отделение, что создавало неудобство как для самих пациентов, 
так и для медиков. Медработники с нетерпением ждали 
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окончания ремонта, чтобы детишек лечить в хороших условиях, 
и теперь уверены: малыши будут выздоравливать быстрее.

Елена ГУСЕВА.

Урицкий район

СВЯТОЙ РОДНИК 

БЛАГОУСТРАИВАЮТ
Жители Урицкого района  к святому источнику в честь 

иконы Божией Матери «Троеручица» в с. Подзавалово 

идут круглый год.

Вода из родника считается целебной.
История святого источника насчитывает не одно столетие, 

однако в прошлом веке в годы гонений на церковь родник 
засыпали, стараясь стереть его славу из людской памяти. 
Только подзаваловцы всегда помнили о своей святыне, и 10 лет 
назад стараниями местного жителя А.А. Локтинова  источник 
получил новое рождение.

Был отреставрирован колодец, выстроенный в форме 
треугольника. Над ним возвели деревянную резную беседку с 
куполом и крестом. Также благоустроили территорию вокруг 
родника. 

Сейчас роднику снова потребовалась забота, так как сруб 
колодца и строения над ним обветшали. Местная 
администрация приняла решение  отремонтировать беседку, 
забетонировать дорожку и площадку возле колодца, оформить 
удобные подходы к роднику.

Юрий ТРОЩЕНКОВ. 

Новодеревеньковский район

КУДА ПРОПАЛА ВОДА?
Нынешнее лето выдалось жарким и сухим. От палящего 

солнца и отсутствия осадков страдают и люди, и 

животные, и растения. К этим испытаниям на 

выносливость добавились еще и перебои с подачей, а 

то и полное отсутствие питьевой воды на ряде улиц 

поселка Хомутово.

Это происходит отнюдь не потому, что пересыхают 
артезианские скважины, а по причине того, что подавляющее 
количество питьевой воды расходуется на полив приусадебных 
участков. На ряде улиц домовладельцы почти круглосуточно 
используют воду для полива огородов. Причем делают это они 
путем незаконных врезок в водопроводную магистраль. За 
такое использование воды никто не платит, поскольку счетчики 
не учитывают подобный расход воды. Все это ведет к тому, что 
на некоторых улицах поселка вода подается с перебоями или 
ее вообще нет. Так, жителям улицы Октябрьской силами МУП 
«Водоканал» и одного из крестьянско-фермерских хозяйств 
организован подвоз питьевой воды.

Проблема недостатка воды напрямую связана с риском для 
жизни людей. В этом отношении показателен пример 
прошлого месяца. На одной из улиц районного центра 
загорелся дом. Пожарные прибыли на место ЧП в 
установленное нормативом время и приступили к тушению. 
Однако, когда вода в цистерне закончилась, им пришлось 
покинуть место пожара и дозаправиться в пожарном 
резервуаре АЗС. Причиной тому стало банальное отсутствие 
воды в водопроводе.

Соб. инф.

Корсаковский район

КРЫША НЕ ВЫГЛЯДИТ 

ДОБРОТНОЙ
Жильцы дома № 3 в микрорайоне «Березовый» вновь 

выразили свое недовольство качеством проведения 

работ по ремонту дома. На этот раз чашу терпения 

переполнило качество новой кровли.

Согласно смете на ремонт крыши общей площадью 898 кв. 
метров заложен профиль из оцинкованного проката весом чуть 
более семи тонн, что предполагает толщину листов гораздо 
большую, чем используют при ремонте этого дома. Образец 
кровли, который попал в руки жильцов, был тонким и легко 
гнулся.

Жильцы дома обратились с жалобой к главе сельского 
поселения и потребовали незамедлительного решения 
возникшей проблемы. Из общей суммы в 2 млн. 191 тыс. 320 
руб. для проведения капитального ремонта 27-квартирного 
дома № 3 в микрорайоне «Березовый» на новую крышу 
выделено 1 млн. 278 тыс. 7 рублей.

Соб. инф.

ВОЗВРАЩЕНИЕ 
ДОМОЙ

Все вынужденные переселенцы, 

покинувшие свои дома во время 

кровопролитного 

межнационального конфликта на 

юге Киргизии, вернулись в свои 

дома, заявила 

спецпредставитель президента 

республики по вопросам 

оказания помощи пострадавшим 

Айгуль Рыскулова.
На территории Киргизии нет бежен-

цев, практически все они вернулись в 
свои дома. Запасов гуманитарной помо-
щи для пострадавших хватит на три ме-
сяца.

В июне в Ошской и Джалал-Абадской 
областях Киргизии произошли воору-
женные столкновения между проживаю-
щими здесь киргизами и узбеками, со-
провождавшиеся погромами и маро-
дерством. В результате трагических со-
бытий, по неофициальным данным, по-
гибли около двух тысяч человек, разру-
шены около двух с половиной тысяч зда-
ний. Свои дома покинули свыше полу-
миллиона человек. 

ВСЁ ВЕРНУЛОСЬ 
НА КРУГИ СВОЯ 

В Южно-Африканской 

Республике, где с 11 июня по 11 

июля проходил чемпионат мира 

по футболу, возобновились 

нападения на иностранцев. 

Жертвами погромщиков в 

основном становятся 

иммигранты из соседних стран. 
Первые нападения были совершены 

еще в ночь на понедельник 12 июля. Тог-
да в результате нападений национали-
стически настроенных местных жителей 
в Западно-Капской провинции около 
ста человек лишись домов, были сожже-
ны два магазина. Около 120 человек бы-
ли вынуждены прятаться от нападавших 
в полицейских участках. За погромы бы-
ли задержаны по меньшей мере семь 
местных жителей в возрасте от 19 до 30 
лет. 

Нападения на иммигрантов из более 
бедных соседних стран объясняются 
опасениями местных жителей, что ино-
странцы отнимают у них рабочие места. 
В результате погромов, которые про-
изошли в стране в мае 2008 года, были 
убиты по меньшей мере 60 иммигрантов, 
а около 35 тысяч человек были вынужде-
ны покинуть свои дома. 

ВО ФРАНЦИИ 
УВЕЛИЧИВАЮТ 
ПЕНСИОННЫЙ 

ВОЗРАСТ
Правительство Франции 

одобрило законопроект, в 

соответствии с которым 

пенсионный возраст в стране 

будет повышен с 60 до 62 лет.
Теперь законопроект будет направлен 

на рассмотрение парламента. Ожидается, 
что голосование по данному документу 
состоится в сентябре текущего года.

За счет повышения возраста выхода на 
пенсию власти Франции намереваются 
сократить дефицит бюджета страны. В 
текущем году дефицит бюджета, как ожи-
дается, составит 32 млрд. евро, а к 2020 
году может вырасти до 45 миллиардов. 
Между тем сами французы не поддержи-
вают решение властей повысить пенси-
онный возраст. Против этого выступили 
четыре из пяти крупнейших проф союзов 
страны. 

ПРОБЛЕМА ОСТАЁТСЯ 
НЕРЕШЁННОЙ

Спустя полгода после 

разрушительного 

землетрясения, произошедшего 

на Гаити, полтора миллиона 

человек продолжают жить в 

импровизированных лагерях.
Более миллиона человек зависят от гу-

манитарной продовольственной помощи, 
а процесс восстановления страны займет 
не менее семи лет. Такие данные привели 
представители гуманитарных организа-
ций ООН. Несмотря на всю проделанную 
работу, на острове остаются неубранны-
ми 20 млн. куб. метров обломков зданий. 

Землетрясение унесло жизни 222,6 
тыс. человек, ранены были 300 тыс. че-
ловек, 60% государственной инфра-
структуры было разрушено, более 188 
тыс. домов стали непригодны для жи-
лья. Общий ущерб от землетрясения 
составил 7,8 млрд. долларов, что рав-
няется 120% ВВП одного из бедней-
ших государств Западного полушария.

МАФИИ НАНЕСЁН 
ОЧЕРЕДНОЙ УДАР

В Италии в ходе полицейской 

спецоперации задержаны 300 

мафиози.  Арестованные — 

члены преступной группировки 

юга Италии. 
По словам полиции, операция стала 

крупнейшей за последние годы. В ней бы-
ло задействовано более трех тысяч со-
трудников правоохранительных органов. 
Аресты проводились по всей стране. 

ЗАСТУПИЛИ 
НА ОХРАНУ 

ГОСУДАРСТВЕННОЙ 
ГРАНИЦЫ

Южная Корея поставила роботов 

на охрану своей границы с КНДР. 
Два робота, оснащенные системами 

разведки, опознания человеческого го-
лоса, слежения и ведения огня, дейст-
вуют в составе объединенной боевой 
единицы. Она заступила на службу еще в 
июне на одном из постов в центральном 
секторе Демилитаризованной зоны, раз-
деляющей Корейский полуостров. 

В случае если испытания, которые 
продлятся до конца года, окажутся ус-
пешными, роботы будут установлены 
вдоль всей границы. При поиске целей 
боевой робот использует датчики тепла 
и движения. Обнаружив цель, он переда-
ет сообщение в командный центр. Если 
оператор командного центра оказывает-
ся не в состоянии опознать проникаю-
щие через границу объекты посредством 
аудио— и видеосистем робота, он может 
отдать приказ роботу на открытие огня 
из 40-миллиметрового автоматического 
гранатомета. 

 СТОЛКНОВЕНИЕ 
ЛОБ В ЛОБ 

В Польше на железнодорожной 

станции в районе Слупска 

(Поморское воеводство) 

произошло столкновение двух 

пассажирских поездов.

По словам спасателей, в результате 
аварии ранено более 20 человек, из них 
пятеро находятся в тяжелом состоянии. 
Поезда столкнулись лоб в лоб на подъ-
езде к станции с разных направлений. 
Серьезно повреждены первые несколь-
ко вагонов обоих составов. Движение 
на этом участке дороги заблокировано. 

РЕЙТИНГ ДОВЕРИЯ 
ПАДАЕТ

Рейтинг президента США Барака 

Обамы понизился до новой 

рекордно низкой отметки.

Недоверие главе государства выска-
зывают шесть из десяти американцев. 
Об этом свидетельствуют опубликован-
ные результаты опроса общественного 
мнения, проведенного совместно газе-
той «Вашингтон пост» и телекомпанией 
Эй-Би-Си.

Примерно 58% опрошенных заявили, 
что не считают президента способным 
принять решение, которое пошло бы на 
пользу стране; с ними не согласились 
42% опрошенных. В начале президентст-
ва Обамы соотношение было противопо-
ложным: шесть из десяти американцев 
были уверены в том, что Обама примет 
верные решения. Более всего опрошен-
ные недовольны действиями президента 
в сфере экономики. 

Как показал опрос, конгрессу США 
американцы доверяют еще меньше: 
семь из десяти опрошенных заявили, что 
не испытывают доверия по отношению к 
законодателям от Демократической пар-
тии, столько же высказали недоверие 
членам конгресса от Республиканской 
партии. 

По сообщениям информагентств.

ЗАРУБЕЖНЫЕ НОВОСТИ

В минувшую субботу 

75 лет со дня 

основания отмечал 

Покровский район. 

По этому случаю в 

поселке Покровском 

прошли праздничные 

мероприятия и 

народные гулянья.
Вместе с жителями района 

радость праздника разделили 
представители областной ад-
министрации — руководитель 
департамента экономики Ор-
ловской области Ю.А. Есипов, 
заместитель председателя об-
ластного Совета народных де-
путатов А.А. Лабейкин, депутат 
областного Совета народных 
депутатов Л.Г. Монина.

В этот светлый праздничный 
день главными героями стали 
жители Покровского района, 
которые вносят весомый вклад 
в его развитие и определяют 
его лицо. Когорта почетных 
граждан района пополнилась 
тремя новыми именами — уча-
стника Великой Отечественной 
войны С.И. Гревцева, учителя 
русского языка и литературы 
Н.Е. Цыкиной и директора за-
вода «Пневмоаппарат» Ю.В. 
Хархардина. Более 20 работни-
ков предприятий, организаций 
и учреждений района были удо-
стоены звания «Лучший по про-
фессии». Чествовались и луч-
шие семьи, среди них династия 
врачей Новиковых и династия 
земледельцев Черниковых.

Сельские поселения, в том 
числе Дросковское, Столбец-
кое и Ретинское, представили 
свои подворья. Районный дом 

детского творчества пригла-
шал посетить «Город масте-
ров», где можно было увидеть 
образцы прикладного искусст-
ва, сделанные детьми и их пе-
дагогами.

В этот же день 75-летний 
юбилей отмечала районная га-
зета «Сельская правда». От име-
ни губернатора А.П. Козлова ру-
ководитель департамента эко-
номики Орловской области Ю.А. 
Есипов вручил коллективу газе-
ты благодарность «За многолет-
ний добросовестный труд в 
средствах массовой информа-
ции, заслуги в освещении про-

цессов социально-экономичес-
кого и культурного развития 
района и в связи с 75-летием со 
дня выхода первого номера га-
зеты». Также по случаю 75-летия 
коллектив газеты был награж-
ден грамотой главы района.

Для гостей праздника была 
составлена обширная культур-
ная и развлекательная про-
грамма: концерты, конкурсы, 
катание на воздушном шаре, 
аттракционы для детей. Торже-
ства завершились красочным 
файер-шоу, дискотекой и праз-
дничным салютом.

Соб. инф.

Коллектив управления — 
дружная команда, в составе 
которой как бывалые работни-
ки, так и только начинающие 
специалисты. Несмотря на не-
большой стаж работы, недав-
но пришедшие в управление 
юноши и девушки трудятся 
здесь с душой, качественно 
выполняют все возложенные 
на них обязанности.

— В нашей системе сможет 
работать только ответствен-
ный, порядочный человек, 
умеющий найти общий язык с 
каждым обратившимся за кон-
сультацией и помощью клиен-
том, — говорит начальник УПФ 
РФ в Верховском районе Нина 
Анатольевна Величкина.

Юность и надежда коллек-
тива управления — Сергей По-
ляков — специалист первого 
разряда отдела назначения, 
перерасчета, выплаты пенсий 
и оценки пенсионных прав за-
страхованных лиц, Ирина Мар-
тынова — специалист-эксперт 
(юристконсульт), Светлана 
Кривоносова — специалист 
финансово-экономической 
группы, Любовь Леонова — 
специалист первого разряда 
клиентской службы. За ними 
будущее.

Галина ЕФИМОВА.

Верховский район

Молодые 
профессионалы

В управлении 

Пенсионного фонда 

РФ в Верховском 

районе работают 

профессионалы.

Ливенский район

Покровский район

ЮБИЛЕЙ РАЙОНА
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Р Е К Л А М А  И  О Б Ъ Я В Л Е Н И Я

Ярославская область

Вид сверху 
лучше

Специалисты Главного уп-
равления МЧС России 
по Ярославской области 
и областного департамента 
лесного хозяйства провели 
авиаразведку на территории 
региона.

Цель — оценка пожароопас-
ной обстановки на территории 
области, выявление мест мас-
сового купания людей в необо-
рудованных для этого местах.

В результате авиаразведки 
очагов природных пожаров не 
было выявлено. 
Тверская область

Коммунальный 
коллапс

В Вышнем Волочке вот 
уже два месяца нет горячей 
воды, местная ТЭЦ не рабо-
тает и к отопительному се-
зону не готова.

Городская ТЭЦ остановлена 
из-за 100 %-ного ограничения 
подачи газа, коллектив стан-
ции не получает зарплату, 
предстоящий отопительный 
сезон — под угрозой срыва.

Причиной кризиса являются 
неплатежи за потребленную 
тепловую энергию со стороны 
посредника — ООО «Вышнево-
лоцкие тепловые сети», под-
контрольного администрации 
города Вышний Волочек. Дол-
ги этого предприятия перед 
ТЭЦ с начала года составили 
около 37 миллионов рублей. 
Неплатежи привели к тому, что 
компания «Тверьрегионгаз» 
полностью отключила подачу 
газа Вышневолоцкой ТЭЦ, 
а сама ТЭЦ в результате оста-
новлена на неопределенный 
период. 

Коллектив ООО «Вышнево-
лоцкая ТЭЦ» написал открытое 
письмо на имя губернатора 
Тверской области Д.В. Зелени-
на, полномочного представите-
ля Президента РФ в Централь-
ном федеральном округе 
Г.С. Полтавченко, прокурора 
Тверской области В.М. Масло-
ва и прокурора Вышневолоцко-
го района С.М. Щелкунова о той 
критической ситуации, которая 
сложилась в Вышнем Волочке 
в области теплоэнергетики.
Московская область

«Скорая» 
не спешила

В подмосковном городе 
Королеве на вызов к инва-
лиду I группы «скорая» при-
ехала лишь после 19-го 
звонка. Прибывшим меди-
кам оставалось констатиро-
вать смерть больного.

43-летний мужчина, страда-
ющий сахарным диабетом, вы-
звал по телефону скорую по-
мощь. Больной едва мог гово-
рить, диспетчер приняла его за 
пьяного. Ему по телефону по-
советовали принять анальгин 
и успокоиться.

По словам супруги умерше-
го, в тот день ее муж был дома 
один. Она позвонила по номеру 
«03» с работы и попросила при-
ехать по указанному адресу. Но 
диспетчер отказалась принять 
заявку, сославшись на то, что 
вызов должен быть сделан 
из дома. Когда умирающий поз-
вонил сам, диспетчер вновь от-
казалась принять заявку. В ско-
рую стали звонить другие род-
ственники, пытаясь уговорить 
медиков приехать. Когда дис-
петчер наконец передала сиг-
нал бригаде скорой помощи, 
пациенту помощь была уже не 
нужна.

В ходе разбирательств была 
прослушана запись разговоров. 
Насчитали 18 звонков, вызов 
был принят лишь после 19-го.

По сообщениям 

информагентств.

Департамент экономики Орловской области выражает 
глубокое соболезнование заместителю начальника управле-
ния государственных программ и инвестиций Юрию Алек-
сандровичу Карпову по поводу смерти его отца.

Коллектив государственного учреждения — Орловского ре-
гионального отделения Фонда социального страхования Рос-
сийской Федерации — выражает глубокое соболезнование 
главному специалисту регионального отделения фонда Ната-
лье Викторовне Мотяшовой в связи со смертью ее брата

МОТЯШОВА

Андрея Викторовича.

В галерее живописи «Арбат» в Орле открылась 

выставка орловского художника Вячеслава 

Владимировича Киселева. Это первая его 

выставка.
Среди работ Киселева не только картины на холсте и бумаге, 

но и скульптурные произведения, авторские витражи, мозаич-
ные полотна, настенные росписи, фрески, лепные элементы для 
декора интерьера.   Больше сотни работ художника сегодня хра-
нится в частных коллекциях. Все его произведения создаются в 
классических традициях русской живописной школы. 

Особое впечатление производит картина «На рубеже веков». 
Ее размеры позволяют хорошо рассмотреть каждую линию, де-
таль. Автор использует  сочные цвета. 

Художник В.В. Киселев успешно работает в самых разных 
техниках: пишет  маслом, акварелью. 

Выставка продлится до конца июля.
Виктория ДЕМЕХИНА.

Студентка 2-го курса ОГУ.
Фото Ольги ИВАНОВОЙ.

НОВОСТИ КУЛЬТУРЫ

В традициях русской живописной школы

НОВОСТИ ЦФО

В Сербии орловцы сыграют 
со своими сверстниками в тур-
нирах с различным контролем 
времени. Также запланирова-
ны сеансы одновременной 
игры, матчевые встречи, мас-
тер-классы и культурно-раз-
влекательная программа.

Данная поездка пройдет в 
рамках партнерства между 
шахматными федерациями 
Орла и Белграда. Первая 
встреча на Орловщине состоя-
лась в 1999 году. С тех пор сер-
бы регулярно приезжают к нам 
в июне на международный фе-

стиваль «Славянские корни», а 
затем приглашают ребят к себе 
в летний шахматный лагерь. 
Взрослые орловские спорт-
смены неоднократно участво-
вали в открытом первенстве 
Белграда. В прошлом году этот 
турнир прошел в ноябре в 
сербском городе Обренович.

Планируется, что домой ор-
ловские шахматисты вернутся 
4 августа. 

К. БАЗАРОВ, 

А. НИКИТЕНКО.

СПОРТ

Орловские шахматисты поедут в Сербию
25 июля орловские шахматисты отправятся в 

Сербию на учебно-тренировочную сессию. В 

состав делегации войдут Святослав Никифоров, 

Владислав Химичев, Дмитрий Бахтин, Валерия 

Тараканова и тренер-представитель Валерий 

Базаров.

Генеральный партнер:

Партнеры:

Познавательная игра-викторина 
«Секрет Мастера» на телеканале «ИСТОКИ-РЕН»

Сроки проведения:

с 5 по 22 июля 2010 года
ГДЕ И КОГДА

Смотрите премьеру — приключенческий комедийный 
боевик «Последний секрет Мастера» на телеканале «РЕН» в 
21.30 с понедельника по четверг и отвечайте на вопросы!

ДЛЯ УЧАСТИЯ НЕОБХОДИМО:

1. Внимательно смотреть каждую серию фильма.
2.  Во время телепросмотра найти вопрос дня по содержанию 

ТЕКУЩЕЙ серии. Вопрос будет появляться на экране в виде 
текстовых сообщений с пометкой «вопрос» и вариантами 
ответов.

3. Выбрать правильный вариант ответа из предложенных.
4. Внимание! Ответы на вопрос текущего дня принимаются 

в ограниченное время: в течение часа после просмотра серии. 
Не забудьте указать свои Ф.И.О. и контактный телефон.

УСЛОВИЯ ПОБЕДЫ

1. Победитель каждого дня определяется по факту поступления первого правильного 
ответа. Ему будет вручен приз.

2. В августе по итогам викторины самому активному участнику будет вручен СУПЕРПРИЗ — 
большой дорожный чемодан, а также подружки путешественника — книги — и другие 
подарки.

ОРГАНИЗАТОР —

телерадиокомпания «Истоки».

ИНФОРМАЦИОННАЯ ПОДДЕРЖКА газет «Орловская правда», 

«Просторы России», «Орловский вестник», «Орловский меридиан».
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Установлено, что в конце декабря 2008 года 
он по просьбе отбывающего уголовное наказа-
ние брата изготовил из маковой соломы нарко-
тическое средство. Упаковал его в конфетную 
обертку и с продуктами пытался передать в ко-
лонию-поселение, расположенную в Мценском 
районе, для брата. 

Однако передача не состоялась, поскольку 
при досмотре продуктов питания наркотичес-

кое средство было обнаружено сотрудниками 
колонии и изъято. 

Ранее судимому и приговоренному за мо-
шенничество к условной мере наказания моло-
дому человеку теперь придется отбывать нака-
зание по совокупности приговоров в виде 5 лет 
6 месяцев лишения свободы в исправительной 
колонии общего режима.

Прокуратура Орловской области.

КРИМИНАЛ

Срок за посылку

Следственным отделом по городу Орлу 
следственного управления Следственного ко-
митета при прокуратуре РФ по Орловской об-
ласти возбуждено уголовное дело по призна-
кам преступления, предусмотренного ч. 1 ст. 
105 УК РФ (убийство).

Незамедлительно с целью раскрытия тяжко-
го преступления была создана следственно-
оперативная группа, проведен ряд неотложных 
следственных действий.

В настоящее время проводятся следственные 

действия, направленные на установление всех 
обстоятельств происшедшего и задержание лиц, 
подозреваемых в совершении преступления.

Расследование уголовного дела находится 
на контроле у руководства следственного уп-
равления.

Пресс-служба 

следственного управления 

Следственного комитета при прокуратуре 

РФ по Орловской области.

Убит предприниматель
11 июля в своем доме, расположенном на улице Новой в г. Орле, обнаружено 

тело Исы Гайтукаева, 1961 года рождения, с огнестрельными ранениями в 

области головы. Погибший являлся известным в городе предпринимателем.

Вступил в силу обвинительный приговор Мценского районного суда в отношении 

20-летнего жителя поселка Нарышкино, согласно которому он признан виновным 

в совершении преступления, предусмотренного ч. 3 ст. 30, ч. 1 ст. 228.1 

(покушение на незаконный сбыт наркотического средства) УК РФ. 

ВЫПИСКА ИЗ ПРОТОКОЛА ОТКРЫТОГО АУКЦИОНА

Открытый аукцион на право заключить государственный контракт на поставку противогололедных материалов для дорожных 
отделов  «Областной дорожной службы», филиал ОГУ «Орелгосзаказчик»:

лот №1 — соль техническая (концентрат — минеральный галит) для двадцати дорожных отделов;
лот №2 — соль техническая (концентрат — минеральный галит) для четырех дорожных отделов.
Процедура аукциона проводилась в период с 11.00 до 11.25 московского времени 12 июля 2010 года по адресу: г. Орёл, 

ул. Ленина, д. 37-а, зал заседаний. 

Н о м е р 
лота

Н а ч а л ь н а я 
(максималь-
ная) цена 
контракта, 
руб.

Наименование участника, 
сделавшего последнее 
предложение, почтовый 
адрес

П о с л е д н е е 
предложение, 
руб.

Наименование участ-
ника, сделавшего 
предпоследнее пред-
ложение, почтовый 
адрес

П р е д п о с -
л е д н е е 
предложе-
ние, руб.

1 9 739 700

ООО «Ланко»

(248600, г. Калуга, ул. Ленина, 
д.105-а)

7 743 061

ООО «Амроскомпани»

125413, г. Москва, ул. 
Сол  неч   но  горская, д. 22, 
оф. 49

7 791 760

2 1 608 440

ООО «ДиАС»

302035, г. Орел,
ул. Октябрьская, д. 35,
оф. 6—15

1 407 385

ООО «Фортуна»

303320, Орловская об-
ласть, Свердловский рай-
он, п. Змиевка, ул. Почто-
вая. д.1

1 447 596

Победитель аукциона по лоту №1 — ООО «Ланко» (248600, г. Калуга, ул. Ленина, д.105-а).
Победитель аукциона по лоту №2 — ООО «ДиАС» (302035, г. Орел, ул. Октябрьская, д.35,оф. 6—15).
В полной форме протокол открытого аукциона размещен на сайте www.adm.orel.ru.

ИЗВЕЩЕНИЕ

о проведении открытого аукциона

Форма торгов — открытый аукцион.
Наименование, место нахождения, почтовый адрес, 

номер контактного телефона, адрес электронной почты 

государственного заказчика: ОГУЗ «Орловская областная 
клиническая больница», 302028, г. Орел, бульвар Победы; д.10 
тел. 8(4862)45-37-79, ookbtehmed@orel.ru

Наименование, место нахождения, почтовый адрес, 

телефон, адрес электронной почты органа, уполномо-

ченного на осуществление функций по размещению за-

казов для государственных нужд Орловской области (да-

лее — уполномоченный орган): департамент экономики Ор-
ловской области, 302021, г. Орел, пл. Ленина, 1; тел. 8 (4862) 
76-01-93; janick@adm.orel.ru

Предмет государственного контракта: поставка столов 
операционных универсальных медицинских (механогидравли-
ческих) для ОГУЗ «Орловская областная клиническая больни-
ца».

Лот №1 — стол операционный универсальный медицин-
ский (механогидравлический) для ОГУЗ «Орловская областная 
клиническая больница».

Лот№2 — стол операционный универсальный медицин-
ский (механогидравлический) для ОГУЗ «Орловская областная 
клиническая больница».

Количество поставляемого товара: лот №1 — 1шт., лот 

№2 — 1шт.

Начальная (максимальная) цена контракта (лота): лот 

№1 — 730 000 (семьсот тридцать тысяч) рублей; лот №2 — 
570 000 (пятьсот семьдесят тысяч) рублей.

Место поставки товара: ОГУЗ «Орловская областная кли-
ническая больница», 302028, г. Орел, бульвар Победы, д.10.

Срок, место, порядок предоставления документации 

об аукционе, официальный сайт:
документация об аукционе предоставляется уполномочен-

ным органом бесплатно в письменной форме или в форме 
электронного документа в течение двух рабочих дней со дня 
получения письменного заявления от любого заинтересован-
ного лица по адресу: г. Орел, ул. Ленина, д. 37-а с 14 июля 

2010 года по 6 августа 2010 года. Документация об аукцио-
не размещена в свободном доступе на сайте www.adm.orel.ru 
в разделе «Государственные закупки».

Место, дата и время проведения аукциона: г. Орел, 
ул. Ленина, д.37-а, зал заседаний, 10 августа 2010 года 

в 10.00 (время московское).
Учреждениям УИС и ОИ преимущества не предоставляют-

ся.

УПРАВЛЕНИЕ ПО ТАРИФАМ ОРЛОВСКОЙ ОБЛАСТИ

П Р И К А З

9 июля 2010 г.                                       № 386

Об утверждении ставок платы 

за техническую инвентаризацию

жилищного фонда областному государственному уни-

тарному предприятию «Орловский центр «Недвижимость»

В соответствии с постановлением Правительства Россий-
ской Федерации от 13 октября 1997 года № 1301 «О государс-
твенном учете жилищного фонда в Российской Федерации», 
постановлением правительства Орловской области от 30 ап-
реля 2009 года № 27 «Об утверждении Положения об Управле-
нии по тарифам Орловской области» П Р И К А З Ы В А Ю :

1. Утвердить областному государственному унитарному 
предприятию «Орловский центр «Недвижимость» ставки пла-
ты за техническую инвентаризацию жилищного фонда соглас-
но приложению.

2. Признать утратившим силу приказ руководителя Службы 
по тарифам Орловской области от 16 января 2009 года 
№ 08-т.

3. Настоящий приказ вступает в силу через 10 дней с мо-
мента его официального опубликования.

Начальник управления

 Е.Н. Жукова.

Приложение к приказу
Управления по тарифам Орловской области

от 9 июля 2010 г. № 386
Ставки платы за техническую инвентаризацию 

жилищного фонда для областного 

государственного унитарного предприятия 

«Орловский центр «Недвижимость»

Расчет ставок платы за техническую инвентаризацию жи-
лищного фонда осуществляется с применением:

норм времени на выполнение работ по государственному 
техническому учету и технической инвентаризации объектов 
градостроительной деятельности, не превышающих «Нормы 
времени на выполнение работ по государственному техничес-
кому учету и технической инвентаризации объектов градо-
строительной деятельности», утвержденные приказом Госу-
дарственного комитета Российской Федерации по строитель-
ству и жилищно-коммунальному комплексу от 15 мая 2002 
года № 79 «Об утверждении Норм времени на выполнение ра-
бот по государственному техническому учету и технической 
инвентаризации объектов градостроительной деятельности»;

стоимости 1 нормо-часа на выполнение работ по техниче-
ской инвентаризации жилищного фонда.

Стоимость 1 нормо-часа на выполнение работ по техниче-
ской инвентаризации жилищного фонда установить в размере 
68,63 руб. (без НДС).

Приходько Геннадий Анатольевич, действующий по дове-
ренности от имени собственника одной земельной доли размером 
7,1 га в праве общей долевой собственности на земельный уча-
сток общей площадью 9221000 кв. м, расположенный относитель-
но ориентира: Кромской р-н, Апальковский с/с, оставшийся зе-
мельный участок общей долевой собственности ХП «Заря мира» 
(133 земельные доли), расположенный в границах участка,

ИЗВЕЩАЕТ

о намерении собственника выделить земельный участок общей 
площадью 7,1 га в счет одной земельной доли в праве общей до-
левой собственности на земельный участок из земель сельскохо-
зяйственного назначения, разрешенное использования: для веде-
ния сельскохозяйственного производства.

Месторасположение выделяемого участка и его описание: 
Кромской р-н, Апальковский с/с, д. Самохвалово. Участок нахо-
дится у слияния реки Ицки и ручья (островок). К участку нет сво-
бодного прохода и проезда.

Обоснованные возражения от участников общей долевой соб-
ственности по местоположению выделяемого земельного участка 
вручаются представителю собственника земельной доли При-
ходько Геннадию Анатольевичу лично под роспись (Орловская 
обл., Кромской р-н, д. Самохвалово) либо направляются в его ад-
рес: 302001, г. Орел, ул. Панчука, 44-1 по почте заказным письмом 
с описью вложения и уведомлением о вручении в течение 30 дней 
со дня публикации настоящего извещения.

К возражению участников общей долевой собственности долж-
ны быть приложены копии документов, подтверждающих право 
собственности на землю.

В соответствии с положениями ст. 14 ФЗ «Об обороте земель 
сельскохозяйственного назначения» участники долевой собст-

венности на земельный участок из земель сельскохозяйствен-
ного назначения, расположенный по адресу: Орловская область, 
Малоархангельский район, Ленинское сельское поселение, д. Ка-
менка, ТНВ «Суровцев и Ко», территория бывшего колхоза «Завет 
Ленина», с кадастровым номером 57:17:0020201:48, уведомля-

ются о проведении общего собрания.

Место проведения: Орловская область, Малоархангельский 
район, Ленинское сельское поселение, здание администрации.

Дата проведения: 16 августа 2010 года.
Время проведения: 12.00.
Форма проведения: открытая.
Организатор собрания: Евсеева Любовь Ивановна.

ВОПРОСЫ, ВЫНЕСЕННЫЕ НА ПОВЕСТКУ ДНЯ:

1. Местоположение части находящегося в долевой собственно-
сти земельного участка, в границах которой в первоочередном по-
рядке выделяются земельные участки в счет земельных долей.

2. Местоположение части находящегося в долевой собственно-
сти земельного участка, в границах которой находятся невостре-
бованные земельные доли.

3. Местоположение части находящегося в долевой собственно-
сти земельного участка, в границах которой выделяются земель-
ные участки в счет земельных долей заявителей.

Каждому участнику долевой собственности на земельный уча-
сток при себе необходимо иметь документы, удостоверяющие 
личность (паспорт), правоустанавливающие или правоподтверж-
дающие документы на земельную долю (свидетельство), доверен-
ность (в случае представительства). От имени собственников зе-
мельных долей на собрании может присутствовать их представи-
тель (доверенное лицо).

Более подробную информацию можно получить по телефонам: 
8 (48679) 2-55-34, 8-920-085-04-49.

Выражаем глубокую благодарность семьям Стегний, Забе-
линых, близким, подругам, соседям в организации и проведе-
нии похорон Омельченко Милитины Гавриловны.

Семьи Омельченко, Пшенниковых.

БЛАГОДАРНОСТЬ

СОБОЛЕЗНОВАНИЯ

Согласно ст. 8 закона Орловской области «Об обороте зе-
мель сельскохозяйственного назначения в Орловской обла-
сти» Управление по муниципальному имуществу Мцен-

ского района извещает о предстоящем предоставлении в 
аренду земельного участка из земель сельскохозяйственного 
назначения, кадастровый номер: 57:11:0020301:583, местопо-
ложение: Мценский район, Воинский с/с, на запад от п. Сана-
торий «Воиново», общей площадью 709975 кв. м, разрешенное 
использование: для сельскохозяйственного использования.

Заявления принимаются в администрацию Мценского рай-
она — Управление по муниципальному имуществу (каб. №2 с 
8.00 до 17.00) в течение месяца со дня опубликования. Тел. 
для справок 8 (48646) 2-25-16.
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